

Communiqué

Pour diffusion immédiate

LE CENTRE MICHELINE-PELLETIER FÊTE SES 10 ANS ET OUVRE SES PORTES AU PUBLIC

Gaspé, le 12 avril 2024 – c'est par une journée portes ouvertes que le Centre de formation de La Haute-Gaspésie a souligné les 10 années du Centre Micheline-Pelletier situé à Sainte-Anne-des-Monts. À cette occasion, toute la population était invitée à découvrir les programmes d'études offerts au Centre de formation, ainsi qu'à visiter le centre et voir ses élèves en action.

C'est le 16 septembre 2013 que les premières cohortes des formations Montage de lignes électriques et de Plomberie et chauffage ont introduit les locaux du bâtiment qui portera plus tard le nom de l'ancienne mairesse de l'endroit, madame Micheline-Pelletier. À ce jour, ce sont 1125 élèves en Montage de lignes électriques et 112 en Plomberie et chauffage qui ont franchi les portes de l'établissement. Durant les 4 dernières années, le Centre a accueilli 43 élèves dans le DEP Conduite d'engins de chantier grâce au partenariat avec le Centre national de conduite d'engins de chantier à Lévis. Actuellement, le Centre forme 23 élèves dans le cadre de l'Offensive de formation en construction pour l'AEP en Conduite d'engins de chantier.

« C'est par l'énergie de toute l'équipe que le Centre a pu rayonner autant depuis les dix dernières années et se développer pour offrir dans notre région des programmes attractifs qui répondent aux besoins de la province et qui contribuent au développement de notre milieu, » de mentionner madame Mélanie Gaudreault, directrice par intérim du Centre de formation de La Haute-Gaspésie.

Pour sa part, Madame Josée Synnott, directrice générale par intérim, a tenu à souligner l'évolution de la formation professionnelle au cours des dernières années. *« Les ressources pour aider les étudiantes et étudiants sont de plus en plus nombreuses pour l'ensemble de nos centres de formation qui doivent s'ajuster aux besoins de notre clientèle. Nous continuerons à travailler dans ce sens, car nos diplômés seront la force motrice qui contribuera à l'économie régionale et à son développement »*, de conclure, Madame Synnott.

Au cours des prochaines semaines, le Centre continuera à relever les défis pour réaliser sa mission et continuer à former des élèves afin de répondre aux besoins de main-d'œuvre dans plusieurs secteurs d'activité. Entre autres, par l'offensive en construction, programme annoncé par le gouvernement du Québec en mars dernier, qui représente un grand défi pour le centre de formation de La Haute-Gaspésie qui aura pour mandat de combler les besoins en main-d'œuvre en lien avec les projets de développement d'Hydro-Québec.

-30-

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca